
Está la situación muy grave porque no llueve

Racionalizar el agua
el reto en la ciudad

O El único camino

que nos queda es
ser muy eficientes
subraya R Aguirre

Noel F Alvarado

El director del Sistema de Aguas del Dis
trito Federal Ramón Aguirre Díaz prefirió
enfrentar una situación complicada en llu
vias pero que las presas se recuperen porque
el abastecimiento de agua es fundamental
Ello tras destacar que este año es el más se
co de los últimos 40 y que está situación nos
pone en una preocupación mayor por la esca
sez del agua porque existe un sistema que
inició el año con sus niveles más bajos histó
ricos ante un año extremadamente seco

Reiteró que no se tiene duda de que en
2010 vamos a tener restricciones en cuando
a la oferta del agua en la ciudad porque la
ciudad sin el agua del Sistema Cutzamaía nos
va a generar un problema mayor apuntó

De manera textual dijo que la temporada
de lluvias en la ciudad de México era un pro
blema mayor para el Sistema de Aguas de la
ciudad Teníamos que estar con programas
de una gran atención una coordinación muy
estrecha de todos los elementos que partici
pan en el programa de Unidad Tormenta ca
nalizando apoyos soluciones etcétera Y
ahorita prácticamente están de vacaciones
no han tenido una mayor participación

Las contingencias que se han dado en
materia de inundaciones han sido mínimas y
la verdad es que nosotros preferimos enfren
tar una situación complicada en lluvias pero
que las presas se recuperen afirmó

Pronosticó que no hay forma de que se re
cupere el Sistema Cutzamaía no hay forma

de que nos dé el agua que se estaba recibien
do en otros años y por lo tanto el único cami
no que nos queda es ser muy eficientes en el
manejo del agua que disponemos Tanto el go
bierno en todo el tema de rehabilitación de tu
berías atención rápida de las fugas que se pre
senten como la propia ciudadanía El reto es
que bajemos la demanda agregó

A lo mejor dijo los cortessse pueden au
mentar un poco más pero la demanda puede
ser mucho mayor y entonces hay un dese
quilibrio que se va a reflejar en un servicio
en amplias zonas con grandes deficiencias

Por ello afirmó que necesitamos trabajar
muy rápido y con el apoyo de todos para dis
minuir la demanda de la ciudad a través del
cambio de accesorios el cambio de hábitos
porque no se trata de que la gente no consu
ma agua o que no se bañe o no se lave los
dientes q que no limpie su casa Simplemen
te que lo hagamos con conciencia y utilizan
do en lo posible aparatos de bajo consumo

Respecto al nivel de las presas explicó
que ahorita están en un nivel del orden de 323
millones de metros cúbicos que nada nos
hace contentos si partimos del principio de
que hace 40 días cuando se supone que debía
empezar la temporada de lluvias andábamos
sobre 310 311 millones de metros cúbicos

Es el servicio de agua de 10 días en tem
porada de calor no nos está resolviendo el
problema Está la situación muy grave y pa
san los días y lo más que sucede es que está
un poco nublado abundó

 078.  2009.08.04



M M Necesitamos trabajar
¦¦muy rápido y conelapo

yo de todos para disminuirla
demanda de la ciudad a través
del cambio de accesorios el
cambio de hábitos porque no
se trata de que la gente no con
suma agua o que no se bañe o
no se lave los dientes o que no
limpie su casa Simplemente
que lo hagamos con conciencia
y utilizando en lo posible apa
ratos de bajo consumo

Ramón Aguirre Díaz director del Sistema
dé Aguas del Distrito Federal
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